



FLASH INFO CSE-C DE GRDF : LA DIRECTRICE GÉNÉRALE TENTE DE S'EXPLIQUER SUR SES CHOIX

Lors du CSE-C de ce 22 mai 2025, la Directrice Générale a tenté de défendre les orientations stratégiques qu'elle pilote. Les échanges ont parfois été houleux et les réponses de la Direction manquaient de sincérité. La Directrice Générale s'est contentée de défendre ses orientations stratégiques et a éludé nos questions autour des suppressions d'emplois et de la ~~restructuration~~ déstructuration de l'entreprise. Selon elle, au regard des enjeux conjoncturels, l'entreprise est contrainte de s'adapter et donc de faire évoluer ses orientations stratégiques.

La FNME CGT affirme quant à elle que ces choix sont avant tout politiques et qu'ils sont téléguidés par la maison-mère Engie qui a d'ores et déjà fait une croix sur le gaz. Ils ne visent qu'un seul but : rincer l'actionnariat.

Même si nous ne sommes pas aidés par la politique énergétique française, les décisions de la Direction de GRDF sont incohérentes par rapport à la réalité :

La perte annuelle de clients est inférieure aux prévisions
La baisse d'activité est moins importante que prévu

MAIS

La Direction supprime quand même des emplois plus vite que la perte d'activité.

POURQUOI ?

Tout simplement parce que GRDF s'est engagée auprès de son seul actionnaire Engie à lui remonter toujours plus de dividendes année après année.

En séance, nos principales interventions ont porté sur :

- Les projets d'entreprise destructeurs de nos emplois ;
- La maison mère Engie qui ne promeut même plus le GAZ et privilégie exclusivement l'électricité ;
- La place du GAZ dans le mix-énergétique ;
- Nos inquiétudes sur l'avenir de notre entreprise, de nos emplois, de nos sites de travail ;
- Notre opposition aux choix qui sont mis en œuvre pour ~~restructurer~~ déstructurer notre entreprise.

Les débats devenant impossibles et face aux inquiétudes des 11.000 salariés de l'entreprise, **la délégation FNME CGT a été la seule à quitter la séance.** Comme de nombreux agents aujourd'hui, et **à l'appel de la seule CGT**, nous nous mettons en grève et nous mobilisons à vos côtés.

Afin de dire NON aux REORGANISATIONS, aux SUPPRESSIONS d'EMPLOIS, aux FERMETURES DE SITES orchestrées par la Directrice Générale,

La FNME-CGT appelle chaque gazier à se mobiliser le 12 juin prochain*.

*Pour les collègues d'Ile de France, ce jour-là, un rassemblement est prévu sur le site du KREMLIN-BICETRE menacé de fermeture dans le cadre du dossier Acheminement

A l'heure où nous rédigeons ces lignes, les agents de plusieurs sites de travail sont déjà mobilisés sur les problématiques nationales mais aussi sur la base de leurs cahiers revendicatifs locaux : Marseille, Avignon, Toulon, Saint-Herblain, Saint-Nazaire, Le Mans, La Roche-sur-Yon, Les Sables d'Olonne, Saumur, Cholet, Pornic, Héric, Avrillé, Laval, La Flèche, Segré, Rezé, Saint-Brieuc, Bourges.

**Parlons
de Vous!**

**L'enquête de la CGT GRDF
sur votre situation individuelle**

ouverte aux agent·es statutaires de GRDF

Participez ici !



Pour répondre,
cliquez ici !